



Bolonia Abogacía crea una nueva línea de negocio centrada en asesoramiento jurídico a empresas

- El renovado bufete sevillano, que destaca en materia de Derecho Laboral, Civil y Penal, cuenta con siete profesionales con una amplia trayectoria profesional y reconocida marca personal en la región

El despacho de abogados sevillano, Bolonia Abogacía, ubicado en la **Avenida San Francisco Javier, 24, (Edificio Sevilla 1)** inicia una nueva andadura cuya misión es impulsar un asesoramiento integral, serio y resolutivo a empresas, autónomos, profesionales o particulares.

El equipo, formado por siete profesionales con perfiles de larga trayectoria y éxito jurídico, califica este resurgir como “ilusionante y estimulante, ya que reformulamos una marca con mucha experiencia en el sector legal y con muchos proyectos de futuro”.

No obstante, la renovada marca sevillana se encuentra en **proceso de expansión** y contempla la incorporación de nuevos profesionales especialistas en áreas específicas. Según Bolonia Abogacía, el equipo humano representa un pilar fundamental en el crecimiento del despa ...